

INFORMATION AUX PARENTS DES ÉLÈVES EN MATERNELLE

Importance des premiers écrits de l'enfant.

Durant toute sa vie, pour lire et écrire en script, une personne doit regarder et tracer les lettres et les chiffres de HAUT en BAS \checkmark et de GAUCHE à DROITE \rightarrow .

Si, dès qu'un enfant commence à crayonner, on lui aide à prendre l'habitude de dessiner et écrire les lignes et les cercles de cette façon ten de l'inverse on lui rend un service très important pour toute sa vie scolaire.

Il formera dès le début de belle lettres sans avoir à changer une mauvaise habitude qui, on l'a observé, dès la maternelle amène l'enfant à tourner ses lettres ainsi \mathbf{S} ou ainsi \mathbf{S} , et à ne pas pouvoir reconnaître « n » et « u », b, q, d, q, même après une \mathbf{S}^e et \mathbf{S}^e année.

Beaucoup d'enfants arrivent à l'école en sachant écrire leur nom mais les lettres qu'ils font son souvent à reprendre et ils ont l'impression que, soit leurs parents ou soit leur éducatrice les ont trompés et c'est difficile de faire changer leur façon d'écrire les lettres.

Nous vous incluons la façon de former les lettres majuscules et minuscules. À l'école, on lui enseignera que seulement la première lettre d'un nom se fait avec une majuscule. Pourquoi ne pas le pratiquer ainsi ? Que l'enfant soit droitier ou gaucher ne change rien au fait que les lettres se font et se lisent ainsi.

Nous espérons que ces informations vous guideront.

de services scolaire
de l'Onet-des-Bois
Québec 😆 🐯